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#23/MF,FO/田村昂大赤橙戦



左から順に
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赤橙戦
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―王子スタジアム―

今年で3回目の開催となる赤橙戦で初めての有観客での試合となりま
した。学生が主体となり運営を行い、徳島大学男子ラクロス部の元
HCである榎本真也さんに実況、昨年度までのHCであった中原大輔
さん（13期）に解説をしていただき迫力のある試合となりました。
現地まで応援に来てくださった方、LIVE配信で応援してくださった
方本当にありがとうございました。



応援Tシャツ、ポロシャツ

今回の赤橙戦で応援Tシャツ、ポロシャツを販売しまし
た。
現地でもOBGの方や家族の方に購入していただきまし
た。
ありがとうございました。
また、今からでも購入していただくことはできますので
興味のある方は公式インスタグラムのDMまでご連絡く
ださい。
支払方法につきましては決まり次第アナウンスさせてい
ただきます。



コーチコメント

今期初の岡山大学戦でしたが、惜しくも追いつけず敗北という結果と
なってしまいました。
試合を思い返してみると敗因は色々思い浮かびますが、試合開始直後
の立ち上がりにポゼッションを安定させられなかったことが要因とし
て大きかったと考えています。
試合前は、スコア8-5・ポゼッション7割という目標を掲げていました
が全て達成出来ませんでした。敗北という結果もそうですが、この事
実を重く受け止めたいと思います。
ただ、実力不足だったかというとそうは思いません。ありきたりな言
葉ですが自分たちのやりたいプレーが出来ていれば十分勝てていた相
手でした。
そのための課題にリーグ開幕まで約二ヶ月、選手と共に向き合いたい
と思います。

（HC/脇川太一/17期）



運営係コメント

今年から集客をして大きなイベン
トにしようということで、1月か
ら岡大と連携して準備を進めてき
ました。何もかも初めてでうまく
いかず、何度もzoomでミーティ
ングを重ね、詰めていきました。
たった1日のためにこんなに準備
が必要なのかと運営の大変さを痛
感したけど、しんたろーとゆかを
始め沢山の人の協力があって無事
開催できたので感謝しかないです。
来年は絶対勝つぜ！ 

(#0/DF/長田亮佑/3年)

まず初めに、赤橙戦に携わってく
れた方々、現地で、または配信を
見て応援して下さった方々、本当
にありがとうございました！僕自
身試合の運営をするのは初めて
だったので、何かあったらどうし
ようと、当日はドキドキしていま
した。思っていた以上にスムーズ
に進行ができたのでとてもホッと
しています。今回運営に関わった
ことで、様々なことを学ぶことが
できました。この経験を次に活か
し、沢山の人に応援される男子ラ
クロス部へと成長できるよう頑張
ります！！

(#17/MF/小山新太郎/3年)



コメント

結果としてはA戦は1点差の惜敗、B
戦は引き分けだったものの、点差以
上に実力差を感じるものとなりまし
た。
これは、チームとして岡山大学より
もあらゆる基準が低い証拠だと思い
ます。リーグ戦でこのような結果を
繰り返さないために、中四国制覇す
るために、これから部員一人一人が
意識、行動を変えていく必要があり
ます。この赤橙戦がターニングポイ
ントとなるように部員一同取り組ん
で参ります。

(#69/G/花口拳大/4年/主将)

A戦、B戦ともに勝つことがで
きず、とても悔しかったです。
個人的な収穫としてはB戦の2
得点を通して自分のプレーに自
信がつきました。これからは自
分に自信を持って積極的にプ
レーしていきます。それと、相
棒のりょうさんの前で得点でき
たので嬉しかったです！次は
リーグ戦で活躍した姿を見せま
す！

(#14/MF/石井潤/4年)



確定新歓

4/27（土）に、銀之助にて確定新歓が行われました。
今年の入部者はPL26名、TS9名という無事目標を達する結果と
なりました（目標PL24名、TS8名）。
昨年の反省を活かし、現役全員が主体性と当事者意識を持ち、
一丸となって新歓に取り組むことができました。
5/7（火）に1回生始動ミーティングが行われたため、引き続き
1回生コーチと協力しながら育成活動にも力を尽くしていきま
す。



コメント（新歓リーダー＆新入生）

今回の新歓では昨年の反省を活か
し、準備の段階から現役全員で取
り組んだことで、現役生が主体的
に新歓に取り組むことができまし
た。その結果、PL26人、TS9人の
新入生が入部してくれ、どちらも
目標人数を達成し、有言実行する
ことができてよかったです。
多くの新入生が入部してくれたの
で、これからは1回生コーチとも
協力していき、育成にも力を入れ
ていきたいと思います。

 (#23/MF/田村昂大/3年)

ラクロスは日本ではマイナース
ポーツということもあり、同期
たちとのスタートラインが同じ
ということが自分のモチベー
ションを高めると思います。ま
た、試合や練習の時とオフの時
のメリハリがはっきりしている
先輩の背中を追って自分自身も
成長し、自分の目標として掲げ
ている「同期の中で一番に
フィールドに立つ」を有言実行
できるように頑張っていきたい
と思います。

(大井蓮太/1年)

新歓中の上回生の思いなどは掲示板にてご覧いただけます。



コメント（新歓リーダー＆新入生）

ラクロスは親が大学生の時にプ
レーしていて興味があり、実際先
輩たちのプレーを見たり自分で練
習していくうちに面白さがどんど
ん出てきて、早く上手くなってプ
レーしたいという気持ちでいっぱ
いです！自分はまだ体づくりが十
分ではないので、まずはそこから
自分のできることを精一杯して先
輩たちの背中を追いかけていきま
す！

     (中島一圭/1年)

私がラクロス部に入ったのは先
輩たちが面白くて優しくて楽し
そうだったからです。普段はそ
んな感じの先輩たちが練習では
みんな真剣にラクロスをやって
いて、マネの先輩も一生懸命仕
事をやっていてすごくかっこよ
かったです。初めはできないこ
とばかりだと思うけど、早く仕
事を覚えて早起きして、私も
チームの一員として役に立てる
よう一生懸命頑張ります！

 (西村和夏/1年/TS)



スポンサー契約

4/13(土)に、RS HOME 株式会社 様とのスポンサー契約の更新を
行いました。

2021年度から引き続き、活動資金を援助していただきます。また
私たちは、SNSアカウントを使用し、企業情報や採用活動情報を
発信・拡散いたします。

お互いにとって共に成長できるパートナーであり続けられるように、
日々活動してまいります。
今年度もよろしくお願いいたします。



常
笑
気
流

山崎 勇輝
Yamazaki Yuki

【学生時代の思い出】

ラクロスをやっていた学生時代は、人生の中でも濃い時間だった
と思います。練習がないときもグラウンドに行ったら誰かがいて、
いっしょに自主練をしてベルマンでだべる...そんな日常が一番楽し
かったなぁと笑
真面目な所でいうと、「男子ラクロス」というスポーツは私に

とっては全く未知のスポーツでした。それを自分たちでトライアン
ドエラーを繰り返して上手くなろうとする過程というのは「思考
力・実行力」を養うのにとても重要な経験になったなと思います。
この能力は社会人になっても生きてくるので、現役生・新入生は
「上手くなる過程」も含めて引き続きラクロスを楽しんでくださ
い！
【近況報告】

(20期)

Next...
市川千裕（20期）

私は陸上自衛隊に所属しているのですが、紆余曲折あって大学院
で研究活動をしています。応用物理系の学会に出没するので見かけ
たらぜひ声をかけてください笑。また！自衛隊に興味がある人から
の連絡もお待ちしております
私生活については妻と娘と猫とで、慌ただしい毎日を過ごしてお

ります。最近は子育てに追われてラクロスには関われていませんが、
隙を見つけてOB会等に顔は出したいなと常々思っていますので、
また機会があればよろしくお願いします！
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